

## Tant que le grand dialogue social instauré par le PDG de La Poste ne sera pas terminé, stop à la productivité !

Suite aux suicides survenus ces derniers mois, le président du groupe La Poste a mis sur pied la commission Kaspar, chargée de mettre le dialogue social avec les postiers au cœur de ses préoccupations. Rappelons que ces suicides ont eu lieu sur les lieux de travail, obligeant nos dirigeants à les prendre en considération.

**Dans un premier temps**, les organisations syndicales ont demandé, à de multiples reprises, le gel des réorganisations. Dans la DOTC 44/85, la direction fait la sourde oreille. Ayant juste consenti à accorder une pause d'un mois... Cette pause étant la conséquence directe du boycott par les syndicats, de toutes les instances liées de près ou de loin à une réorganisation. Dans le même temps, **Sud** a demandé le comblement de toutes les vacances de postes, ainsi que le passage en CDI de tous les CDDs. *Ces collègues sont trop souvent plongés dans la précarité au terme de leurs contrats.*

**Dans un second temps**, le syndicat **Sud** demande le gel de toutes les semaines de sécabilité de gestion. Ces gains de productivité, pour La Poste, qui consiste à activer la sécabilité jusqu'à 10 semaines de suite, seraient encore appliqués cet été. La Poste se cache derrière ces outils de calculs, nous rabâchant la nécessité inévitable de rattraper un chiffre d'affaires en baisse. *Le but pour l'entreprise, c'est l'étalement des congés et la non-embauche de saisonniers.*

**POUR SUD, LA SECABILITE DE GESTION C'EST NON !**



**Mais pourtant, de l'argent, il y en a !** Sur 10 ans, en moyenne, le salaire d'un postier a augmenté de 22%. Sur la même période, les 10 plus gros salaires se sont octroyé une augmentation de 92% !!! Pour info, Jean-Paul Bailly, PDG de La Poste, c'est 635974 euros par an, pendant que le patron de la Banque Postale s'en met 833217 euros par an dans les poches. Le chiffre d'affaires du groupe La Poste a augmenté de 1,9% de 2010 à 2011. Au Colis, 7.5% d'augmentation sur 1 an. Celui du courrier n'a baissé que de 0,1% sur la même période. *Rien qui justifie le catastrophisme de nos cadres !*



**Une nouvelle bombe dans les cartons de La Poste d'ici à 2013 : FACTEO. Un outil vicieux comme on les aime (pas). Chaque facteur sera doté d'un téléphone mobile, avec forfait bloqué. Un cadeau ? Un piège évidemment, puisque ce mobile fera office de flasheur d'objets suivis et de GPS. Ce qui entrainera la disparition totale ou partielle des agents de cabine, des jours de doublures en moins, et aussi la possibilité pour nos encadrants de tracer les facteurs en tournée. Tout dépassement horaire serait alors passé au crible... Mais à *Sud* on sait bien que 2 heures de forfaits n'achèteront pas les postiers !**

**Car les réorganisations, mises entre parenthèse pour le moment, reviendront à grand pas !**

Les objectifs de productivité de la direction pour le semestre ne sont pas atteints, les machines de la PIC (mais pas les agents) sont prêtes à tourner à plein régime, la mécanisation parée à allonger les tournées, les outils comme FACTEO et GEOROUTE sont dans les starting-blocks... *Bref, le retour de bâton risque d'être encore plus brutal.*

**NOTRE REACTION AUSSI !**

**PENDANT LE GRAND DIALOGUE SOCIAL, *Sud* EXIGE**

**LE GEL DE TOUTES LES REORGANISATIONS**  
**LE GEL DE TOUTES LES SECABILITES**  
**LE COMPLEMENT DE TOUS LES POSTES**